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Réunion publique des Angles, Entrée du
nouveau quartier Céréalis dans la commune

Paul Mély, maire des Angles a organisé une réunion publique pour marquer ‘L’entrée pleine et
entière  du  nouveau  quartier  Céréalis  dans  la  commune  des  Angles’,  auparavant  sous  la
responsabilité  de  l’aménageur  Calima  développement,  promotion  immobilière.  C’est  la
première  fois  qu’un  aménagement  d’une  telle  importance,  de  330  logements  et  locaux
commerciaux complétés de 807 places de stationnement, sortait de terre aux Angles.

«L’espace était, auparavant, la propriété étendue sur 3 hectares de Delta Sud Céréales, où vieillissaient
silos et bâtiments des années 1970 situés 620, avenue de la 2e Division blindée aux Angles, resituait Paul
Mély, maire des Angles, lors de cette réunion publique organisée, cette semaine, au Forum.  Il  s’y
déroulait alors une activé de commerce de gros de céréales et d’aliments pour le bétail, occasionnant,
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parfois, des nuisances olfactives. Une situation délicate pour les anglois, à cette époque, même si les
habitations avaient été bâties alors même que l’activité industrielle était déjà en place.»

Copyright MMH

Démolition et construction
La démolition du site puis sa reconstruction sera L’occasion également de répondre à la Loi SRU (Loi de
solidarité et de renouvellement urbain) afin de mettre en conformité la commune alors carencée en
logements sociaux.  Celle-ci  n’étant pas propriétaire du terrain,  le  projet  de construction de la  Zac
Céréalis (Zone d’activités économiques) a été conduit par l’aménageur Calima aux alentours de 2008 et
finalisé en 2010 pour passer en concession d’aménagement en 2013. Le chantier de démolition a débuté
en 2016 et la construction des premiers logements en 2017. Le quartier fut complètement achevé en
2024.

Un nouveau quartier
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«Ce quartier, à l’aspect urbain, se détache un peu de l’ensemble de la commune, reprend le 1er magistrat
de la commune. Le projet était de privilégier, avec une densité de logement importante, une qualité
d’habitat et de circulation avec de grandes artères, entre les immeubles. J’insiste sur le fait que cette
densité n’est pas le fait de la commune mais notre PLU (Plan local d’urbanisme) ayant été refusé par les
services de l’Etat, ce sont les règles nationales d’urbanisme –plus tolérantes sur un certain nombre de
sujets que le PLU local,- qui ont été à l’œuvre durant deux ans.»

La Zac Céréalis Copyright MMH

Une intégration aérée
Désormais, la Zac Sud Céréalis constitue un développement urbain aéré complétant, en cœur de ville, les
quartiers de Bellevue,  des Priades,  du village ancien et  du plateau autour de Leclerc.  Le nouveau
quartier-centre propose 330 logements, une résidence seniors de 120 logements et abrite environ 32% de
logements sociaux répartis dans tous les bâtiments afin d’assurer une véritable mixité sociale.» Différents
bailleurs et syndics œuvrent dans le nouveau quartier tels que la résidence Onyx 38 logements gérés par
Foncia ; Le Prélude 56 logements, commerces et bureaux Agestim ; Le grain d’orge 24 logements sociaux
Grand Delta Habitat ; Nouvelle vague 48 logements gérés par Foncia ; le Cérès 11 logements, commerces
et bureaux gérés par Foncia ; Ovelia 48 logements sociaux gérés par Unicil, 3 locaux commerciaux et 120
unités seniors ; Gaïa 36 logement gérés par Foncia et bureaux ; Le Demeter, 36 logements gérés par
Foncia dont 18 logements sociaux SFHE, des commerces ainsi que les locaux de la Police Municipale ; La
résidence Horae de 35 logements gérés par Foncia dont 18 logements sociaux -CDC Habitat- et 3 locaux
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commerciaux.

L’éclairage public
«La Ville gère depuis peu l’éclairage public du nouveau quartier via Inéo qui détient actuellement le
marché, précisait Paul Mély. La commune a ainsi décidé d’une extinction nocturne des lumières, du 1er

septembre au 31 mai, de 23h à 5h30 du matin. Du 1er juin au 30 août l’extinction des lumières se fait à
minuit. Les économies réalisées grâce aux extinctions de lumière est d’environ 60 000€. Ces gestes ont
été  réalisés  en  faveur  de  la  biodiversité,  de  la  flore  et  la  faune,  de  la  transition  écologique,  du
développement  durable  et  renforcé  par  l’approbation  du  chef  de  la  Police  municipale,  Christian
Sanciaume, qui n’a constaté aucune dégradation ou faits de délinquance durant ces périodes. Egalement
les ampoules incandescentes –très consommatrices d’énergie électrique- sont peu à peu remplacées par
des leds –très sobres en consommation.-»

Delphine Bernat, Technicienne du Smictom Copyright MMH
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Smictom, pour une meilleure gestion des déchets  
Le Smictom va se  lancer  dans une campagne de communication,  afin  que les  règles  de propreté,
notamment aux abords des colonnes d’apports volontaires, soient mieux respectées. Or, les colonnes ne
sont emplies qu’à environ 30% alors que des sacs poubelles jonchent leurs abords ce qui signale que les
personnes n’insèrent pas leurs déchets ménagers dans la colonne. Egalement des objets de toute sorte :
cartons et encombrants sont déposés autour de ces mêmes colonnes alors qu’ils devraient être acheminés
en  déchèterie.  Une  communication  importante  sur  la  propreté  aux  abords  des  colonnes  d’apport
volontaire va être orchestrée suivie, s’il y a lieu, d’amende en cas de dépôt sauvages urbains.

Christian Sanciaume le chef de la Police municipale Copyright MMH

Le stationnement
«L’ensemble du secteur de la Zac Céréalis accueille 807 places de stationnements, dont 30% des places
en sous-sol ne sont pas du tout utilisées –alors que c’est le lieu le plus sécure pour une voiture-, précise le
chef de la Police municipale. Le stationnement sauvage, en bord de voies et des coursives privées ou
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devant des entrées d’immeuble, ou encore sur des parkings de commerces se développent, alors que des
places de stationnements règlementaires restent disponibles. Là encore, il sera question du déploiement
d’une communication pédagogique suivie, s’il y a lieu de délivrance d’amendes.
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Les Angles, fermeture annoncée de La Poste,
avenue Jules Ferry, ce 29 mars

Plus de 60 personnes étaient présentes salle Blanchard, au Forum des Angles, attentives aux
propos de Paul Mély, le maire de la commune. Il était accompagné de Mathieu Linas, son
Directeur général de services ainsi que de Marie-Catherine Joffre, responsable départementale
de l’organisation des bureaux de La Poste et de Nathalie Berthelot,  directrice-adjointe du
bureau de La Poste de Villeneuve-lès-Avignon et des structures rattachées. Mission ? Annoncer
la fermeture de La Poste des Angles.

Etat des lieux
« La Poste constate une diminution de la fréquentation du bureau de La Poste des Angles de 58% .Etant
devenue une SA Société anonyme, elle se doit de réaliser des résultats et se doit de rester rentable. La
Poste des Angles ouvrait 24h par semaine tandis que la prévision faisait état d’une ouverture de 12h par
semaine. Economiquement parlant La Poste n’est donc plus rentable, » a asséné Marie-Catherine Joffre.

La solution trouvée par la Mairie ?
L’ouverture de deux relais commerçants : Le tabac-presse La Vitole 6, avenue de Verdun à Bellevue -déjà
opérationnelle depuis décembre 2023-  et Les Angles Flocage, Centre commercial Action, 30, rue du
Grand Montagne. Les deux lieux seront en charge de la vente de timbres, de l’affranchissement des
lettres et colis, dont les recommandés, cependant que les opérations bancaires de la Banque postale
seront réalisées à La Poste Pasteur de Villeneuve-lès-Avignon. A noter également le Tabac des Priades,
du centre commercial éponyme, boulevard des Carrières, vend aussi timbres et enveloppes.

Comme de coutume,
les Lettres en recommandé et les colis seront toujours mis à disposition à La Poste Pasteur de Villeneuve-
Lès-Avignon. Le facteur pourra aussi rendre service à domicile durant ses tournées, selon sollicitation,
parfois au moyen d’un petit mot accolé à sa boite aux lettres, pour la vente de timbres, d’enveloppes
préaffranchies  et  approvisionnement  en  emballages  de  colis.  Par  ailleurs,  Paul  Mély  a  proposé  la
réalisation d’un drive courrier sur le parking de l’actuelle Poste des Angles car le Drive de la Poste
Pasteur a été récemment supprimé.

Les locaux
Les locaux de La Poste des Angles sont la propriété de la commune et devraient être affectés à de
nouvelles activités non encore communiquées. Egalement, la Commune mettra en place une importante
campagne de communication sur les nouveaux point de services de La Poste.

https://bureautabac.fr/30/les-angles/la-vitole-x1x
https://www.facebook.com/flocagelesangles/?locale=fr_FR
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Les Angles, 100 personnes sont venues
écouter le maire qui ne veut pas du chaos
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Ce matin, Paul Mély, le nouveau maire des Angles, en présence d’une partie de son Conseil
municipal et de la Police municipale s’est adressé à ses administrés pour protester contre le
chaos, les mairies qui brulent, les magasins pillés, les domiciles de maires attaqués, les actes
de  dégradations  et  de  violence,  et  assuré  de  son  soutien  les  français  victimes  d’actes
injustifiables. Il est l’un des maires, comme tous ceux de France qui se sont exprimés à midi
pour défendre la République, contre les émeutes et le pillage.

Il a expliqué que cette situation de violence
n’avait pas surpris les maires qui alertent depuis très longtemps sur la dégradation de notre société. Le
1er magistrat a évoqué un cycle inouï de violences que rien ne peut justifier et qui trahit une légitime
émotion qui se transforme en délinquance de droit commun après le décès d’un jeune-homme tué à
Nanterre et dont la Justice s’est saisie et a ouvert une enquête.

«Malgré l’intervention des forces de l’ordre et des pompiers,
des familles sont mises en danger et doivent être évacuées a souligné Paul Mély. Leurs biens personnels
sont détruits. Des commerces et des entreprises voient leurs locaux pillés et incendiés. Des maires sont
menacés, injuriés ou frappés. Les bâtiments communaux sont saccagés. Ces actes de violence d’une
minorité sont inacceptables et pénalisent en premier lieu l’ensemble des habitants.
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Par la dégradation des bâtiments publics,
les émeutiers et les pilleurs empêchent les services publics de fonctionner au service de la population.
Par les destructions d’écoles et de bibliothèque, ils sabordent les outils d’accès à la connaissance, à
l’éducation et à la culture, donc à l’égalité des chances.

Par l’effet délétère des images et des réseaux,
ils renforcent la stigmatisation des quartiers et des autres habitants. Par les violences contre les élus, ils
attaquent le cœur de notre démocratie. Cette dérive des comportements n’a aucune issue et ne fera
qu’aggraver les difficultés que leurs auteurs prétendent dénoncer. La violence n’est jamais une solution.»

Paul Mély parle d’un déchaînement de violence imposé au pays
par une minorité agissante et appelle tous les Maires de France et l’Etat à rétablir l’Odre républicain car
il ne peut y avoir de Justice sans ordre.

Les maires de France appellent ensuite à une mobilisation civique de la société
pour le respect de la République et de la France. Chacun doit y prendre sa part sans la responsabilité et
le calme pour que le dialogue puisse reprendre. A nous, maires, il appartiendra de tirer lucidement les
leçons de cette crise, d’en décortiquer les ressorts profonds, de retisser les liens brutalement rompus et
inlassablement de construire la cohésion dont notre Nation a tant besoin. »

Ce même texte, initié par l’association des maires de France
et des présidents d’intercommunalité a été lu par les Maires de France pour protester contre le chaos qui
fait suite à l’interpellation et au décès d’un jeune-homme de 17 ans, Naël, au volant d’une Mercédès
prêtée, par un tir mortel d’un policier puis au partage de la vidéo du drame sur les réseaux sociaux.
MH
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